

回覧

初詣は是非、高田神社にお越しください。

高田西行政区長だより 第176号 令和7年12月22日

## 令和7年を振り返つて

本年も残り少なくなりましたが、皆さん元気にお過ごしでしょうか。最近は朝晩めつきり冷え込んで冬だなあと感じるようになつてきました。

さて、今年を振り返ると稼業の鉄工所が大変忙しかったです。数年前から農業機械の分野に進路変更し製造した機械は、販売店が全国に展開しております。遠くは青森県や兵庫県淡路島（玉ねぎの本場）や九州全域に嫁いで活躍しております。今年、古希を迎えたが、まだこれからと頑張っております。区長としては15年目となりました。高田行政区役員さんに支えられ何とか年末を迎えることが出来ました。年に2度の環境美化活動、行政区球技大会、校区球技大会、高田夏祭り、校区子ども球技大会、高田西敬老祝賀会、糸島市民まつり、校区体育祭、校区文化祭、校区シニア球技大会、高田もちつき大会等が大きな行事でした。校区の区長会長や糸島市行政区長会長も兼務しております、とてもハードな一年でした。多くの住民の皆様のご理解とご協力のお陰と感謝しております。新年は午年。変化を恐れず新しい挑戦に踏み出します。皆様は何に挑戦されますでしょうか。インフルエンザも猛威を振るっていますので無理で挑戦してみませんか。「健康身体づくりに」冬季限定期定で健康な身体はご自身の努力で維持できます。健健康な身体はご自身の努力で維持できます。感謝申し上げますと共に来年も皆様が健康で幸せな一年でありますようご祈念申します。来年度は区長最後の1年となります。仕上げの年度として頑張ります。

## 校区シニア球技大会

十一月二十三日波多江校区シニア球技大会が波多江小学校運動場で開催されました。本年度より校区球技大会からグラウンドゴルフ競技が無くなつたためシニア球技大会を楽しみに待つてあつた方も多く、天候にも恵まれた中で熱戦が繰り広げられました。閉会式では、女性の部、男性の部、総合の3部で表彰されました。

高田西行政区チームは絶好調で、女性の部優勝は上野ヒサ子さん。男性の部3位に椎葉征行さん。総合の部では、高田西行政区が準優勝でした。さすがです。



## 高田もちつき大会

十二月七日高田自治会で恒例の高田もちつき大会が開催されました。今年は例年70kgのもち米を60kgに減らして蒸す時間をたっぷり取ったため美味しくて柔らかい餅ができました。多くの高田東西の住民の皆様にお越し頂

き楽しい一日となりました。お加勢を頂きました関係者の皆様に心から感謝申し上げます。



